

Treize pompiers de Magog reçoivent la Médaille de la gouverneure générale du Canada

Magog, le 15 juin 2023 – Lors d’une cérémonie qui s’est déroulée à la caserne 1, treize pompiers ayant cumulé 20 et 30 ans de services se sont vu décerner la Médaille pour services distingués de la gouverneure générale du Canada. Cet événement s’est déroulé en présence de leurs collègues, des membres de leurs familles, des élus de la Ville de Magog, dont la mairesse, M^{me} Nathalie Pelletier, et la présidente de la Commission de la sécurité incendie et des mesures d’urgence (CSIMU), M^{me} Nathalie Laporte. M^{me} Sylviane Lavigne, directrice générale adjointe, ainsi que le directeur du Service de sécurité incendie, M. Sylvain Arteau ont également participé à cette soirée. Se sont joints à eux deux invités d’honneur, soit M. Patrice Grégoire, diacre de l’archevêché de Sherbrooke, et M. Léo Richard, aumônier des pompiers de Magog.

La mairesse de la Ville de Magog, M^{me} Nathalie Pelletier, a rappelé que « la remise annuelle de médailles est un moment important, d’une part parce qu’elle est largement méritée par ceux qui les reçoivent et, d’autre part, parce qu’elle nous permet de faire une pause pour réfléchir à l’énorme responsabilité qui incombe aux hommes et aux femmes qui assurent notre sécurité. Je vous félicite et remercie personnellement chacun d’entre vous pour les interventions que vous avez réalisées sur notre territoire au cours de vos années de service. Vous êtes des modèles pour vos collègues et nous espérons vous compter parmi nous encore longtemps. »

M^{me} Sylviane Lavigne, directrice générale adjointe, a mentionné que « cet honneur témoigne du dévouement, de l’engagement, ainsi que du courage de ceux et celles qui veillent sur les citoyens de Magog depuis 20 ou 30 ans, mais aussi de l’esprit d’équipe et de la recherche d’excellence de tous les membres du Service de sécurité incendie de Magog. »



M. Sylvain Arteau, directeur du Service de sécurité incendie, a tenu à féliciter et à remercier tous les membres de son équipe. Il a ajouté que « grâce à la participation de tous, nous mettons en pratique notre vision organisationnelle, « Ensemble avec fierté pour servir et protéger ». Cette devise témoigne de la recherche d'excellence qui anime notre Service. Que ce soit au niveau du temps d'intervention, de la prévention ou de la sensibilisation auprès du public, les membres de l'équipe poursuivent tous un but commun qui est le bien-être et la sécurité des Magogoises et des Magogois. »

Les treize récipiendaires de la Médaille des pompiers pour services distingués de la gouverneure générale du Canada en 2023 sont :

20 ans de services : MM. Ghislain Hamel, Mathieu Lavoie, Olivier Lavoie, David Rheault, Stéphane Rousseau et Stéphane Turcotte.

30 ans de services : MM. Stéphane Bourgelas, François Gilbert, Bruno Giroux, Stéphane Goyette, Christian Houle, Dany Labbé ainsi que Steve Lavoie.

L'équipe du Service de sécurité incendie a profité de l'événement pour rendre hommage à M. Léo Richard, aumônier, qui apporte aux pompiers de Magog son soutien indéfectible depuis 22 ans, principalement lors d'événements majeurs et particulièrement éprouvants. Une bague de distinction et une plaque commémorative lui ont été remises en présence de M. Patrice Grégoire, diacre de l'archevêché de Sherbrooke.

À propos des médailles

La Médaille des pompiers pour services distingués fait partie du Régime canadien de distinctions honorifiques et relève du Bureau de la gouverneure générale du Canada. Les pompiers ayant cumulé 20 ans de service, dont au moins 10 ans dans des fonctions comportant des risques, y sont admissibles. Si la carrière s'échelonne sur une plus



longue période, une barrette est remise, en plus de la médaille, pour chaque tranche additionnelle de 10 ans de service.

- 30 -

Source et information :

Direction des communications et des technologies de l'information
Ville de Magog
819 843-3333, poste 444

